

Jahresbericht der Jugendfeuerwehr Cronenberg 2004

Das Jahr begann am 20.01.04 mit einer Besichtigung der BF Remscheid. Die Führung übernahm Dominik Capozzoli, der bei der BF Remscheid beschäftigt ist. Gleichzeitig ist er aktives Mitglied bei der FF Cronenberg. Er war selbst lange Jahre bei der Jugendfeuerwehr Cronenberg und hat die Jugendfeuerwehr auch eine Zeit lang betreut.

Es war sehr schön und lehrreich für uns. Vielen Dank noch mal!

Am 17.02.04 fand wieder unsere Jahreshauptversammlung statt.

Bei den notwendigen Wahlen wurden die Ämter wie folgt verteilt:

- **Gruppenführer:** Philip Mosakowski, Stv. Patrik Mosakowski
- **Schriftführer:** Dominik Elter, Stv. Lucas Müller
- **Kassierer:** Julian Homm
- **Getränkewart:** Dennis Schmalenberg, Stv. Andre Schulte

Auf den 23.03.04 freuten sich alle, da schon wieder Praxis anfang. Zum Glück schon eine Woche früher als geplant.

Am 24.04. hatten wir einen außergewöhnlichen Einsatz. Wir wurden wieder gerufen, um den Schulhof der Grundschule Rottsieper Höhe zu säubern, da diese ihren Hof mit Pflanzen neu gestaltet hatten. Die Schüler der Grundschule wunderten sich sehr darüber, was die Jugendfeuerwehr auf dem Schulhof zu suchen hatte, waren dann aber ausgesprochen interessiert an unserer Arbeit.

Am 12.06. fuhr die Jugend Cronenberg zum 125-jährigen Jubiläum der Jugendfeuerwehr Remscheid.

Am Samstag, 03.07.04 folgte die JF zusammen mit dem Zug Cronenberg und anderen Löschzügen aus ganz Wuppertal der Einladung ins Cinemaxx. Nach einem Empfang durch den alten Oberbürgermeister Hans Kremendahl und den Chef der Feuerwehr Wuppertal Siggie Brütsch wurde uns ein aktueller Kinofilm gezeigt. Es lief Shrek 2.

In der Woche vom 05. bis 10.07. war die Jugend damit beschäftigt, beim Aufbau vom Sommerfest kräftig mit anzupacken.

Am 10.7. war es wieder soweit das Sommerfest der FFC.

Ohne uns würde das Fest ja nicht klappen.

Bei unserer diesjährigen Schauübung galt es ein echtes Feuer unter Kontrolle zu bringen und zu löschen. Mit Hilfe von 3 C-Rohren wurde das Feuer schnell eingedämmt. Am Abend beschlagnahmten wir den Würstchenstand und das Einsammeln von leeren Gläsern.

Vom 03. bis 05. September 2004 fand für die Jugend ein Zeltlager im Freibad Mählersbeck statt. Die JF Nächstebreck hatte zu ihrem Jubiläum eingeladen. Das Wetter spielte auch mit, so daß viele interessante Lagerspiele, durchgeführt werden konnten. Eine Nachtwanderung mit Ralley stand auch auf dem Programm. 5 unserer Kameraden nahmen außerdem an der Prüfung der Jugendflamme Stufe I mit Erfolg teil. Es waren: Lucas Müller, Lukas Kittler, Maik Ducherow, Nils Wiesenfarth und Dominik Elter.

Es galt auch diesmal wieder, mit allen Mitteln den eigenen Wimpel zu verteidigen. Wie gesagt: mit allen Mittel. Es ging einiges zu Bruch (man denke an unser Zelt).

Verletzte waren auch zu beklagen. Es gibt doch immer Kollegen die im Dunkeln hinfallen. Nicht war Herr Häuser?

Bei den Lagerspielen belegten wir den 3. Platz und konnten somit einen großen Bronzepokal mit ins Dorf bringen.

Am 19.09. fand wieder der Tag des Sportes am Schulzentrum Süd statt. Wir fuhren mit dem RW und dem TLF dort hin, um die Feuerwehr zu präsentieren.

Am 09.10. und am 16.10 machten wir einen Erste Hilfe Kurs auf der Wache1. Haben alle bestanden.

Vom 18.-22.10.04 waren wir wieder auf unserer Segel-Tour. Nicht wie sonst am Wochenende sondern eine Woche in den Herbstferien. Es war wieder ein tolles Erlebnis für uns. Trotz Windstärke 7-8 fiel keiner ins Wasser. Das Wetter spielte auch mit, so dass wir auf Terschelling eine Fahrradtour machen konnten und auch 2 ganze Tage fest saßen. Schade nur, dass der Tankdeckel vom MTW in Holland geblieben ist.

Ab dem 08.11. machte die Jugend einen DLRG Kurs den alle bestanden haben.
In Gold, Silber, Bronze und Juniorretter.

Am 07.11. begleiteten wir wieder den Martinsumzug am Sudberg.
Eine Woche später am 13.11. das gleiche Spiel. Diesmal im Dorf.

Unsere diesjährigen Weihnachtsgeschenke waren heißersehnte Feuerwehr-Mützen
beschriftet mit JF Cronenberg.

Wir hatten auch wieder Termine außerhalb unser regulären Dienstzeiten:

- Dies war u.a. die Sichtwache für das traditionelle Cronenberger Osterfeuer, was beinahe ins Wasser gefallen wäre.
- Den Brunnen an der Pikbahn füllen auf Grund deren Sommerfestes.
- Wir folgten am 12.12. der Einladung der JF Ronsdorf zu einem Fußball-Turnier aller Jugendfeuerwehren Wuppertals. Wir sind dabei 3. geworden.

Die Neuwahlen am 15.02. ergaben folgendes Ergebnis:

<u>Gruppenführer:</u>	Julian Homm, Stv. Dominik Elter
<u>Schriftführer:</u>	Lucas Müller, Stv. Dominik Elter
<u>Kassierer</u>	Maik Ducherow
<u>Kassenprüfer:</u>	Nils Wiesenfarth und Marius Brede
<u>Getränkewart:</u>	Dennis Schmalenberg

Zum Schluss noch etwas Statistik:

Eingetreten sind dieses Jahr:

Maik Ducherow, Marius Brede, Robin Rentrop, Mathias Eichendorf

Ausgetreten sind

Nina Steinheuer und Benjamin Schlenker-Uy

Übergetreten in die FFC ist:

Jens Wittwer

Wir haben dieses Jahr auch zwei neue Betreuer bekommen

Lars Retter und Jens Wittwer

So kommen wir auf eine Gesamtstärke von 16 Mann und 5 Betreuern.

Text von Dominik Elter

Schriftführer der Jugendfeuerwehr Cronenberg